



令和5年3月1日 (No.10)

小金井市立南小学校

TEL 042-383-1149

くじらぐも 042-385-6310



学校 HP

1年の締めくくり

校長 檀原 延和

暖かな日差しに春の訪れを感じる頃、令和4年度も残すところ1か月となりました。子供たちは、進級、進学に向けてこの1年のまとめに取り組んでいます。また、これまで学校を支えてきた6年生への感謝やお祝いの気持ちを伝えようと、代表委員会が中心になり、「6年生を送る会」の準備を進めています。各学年からは、お礼の出し物を、6年生からは、下級生へ披露する出し物の準備をしています。南小伝統のたてわり活動やクラブ・委員会など、学校の大黒柱としていつも大活躍してきた6年生に心を込めて感謝の気持ちを伝えられるといいです。また、昨日から最後の保護者会及び学校公開が始まりました。道徳授業地区公開講座とあわせて開催しています。授業での子供たちの様子や保護者会での担任からの話に加え、掲示物などからも子供たちやクラスの1年間の成長の足跡を見て感じていただければ幸いです。

1年を振り返ってみますと、3年ぶりに実施できた5、6年生の宿泊行事、全校一堂に会して開催した運動会、劇づくりを通して取り組んだ学習発表会（舞台発表会）、各学年の校外学習、本校伝統のたてわり活動など、コロナ禍にあっても、皆様のご協力と児童や教職員の工夫やチームワークにより、教育活動の充実を図ることができました。また、コミュニティ・スクール元年として、みなみの会をはじめ、地域との連携を一層深めることのできた年でもありました。地域未来塾もスタートし、放課後子ども教室、くじらっ子など、放課後の居場所の選択肢も広がりました。また、家庭教育学級や思春期講座、給食試食会なども充実した会となりました。

さて、世の中は予測困難さが一層増しています。これから未来のづくり手となる子供たちには、様々な状況をよく見て考え、判断し、行動できる力を身に付けていくことがますます重要になっていきます。それには、日々の授業を中心とした教育活動を通して、子供たち一人一人が基礎学力を確実に身に付けるとともに、当事者意識をもって課題に気付き、友達や様々な人たちと協力しながらその課題を解決していく経験を積み重ねていくことが大切です。学校評価アンケートの結果も踏まえ、保護者や地域との連携を深め、教育活動の更なる充実に努めていきます。

最後になりましたが、保護者、みなみの会の皆様、地域の皆様には、この1年間、本校の教育活動に対し多大なるご支援を賜りました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

教育職員の人事異動の公表について

教育職員の人事異動について、例年4月1日に新聞等で行われていた報道発表が、3月22日になりました。これに伴い、3月22日に教員の異動について学校よりお知らせいたします。なお、報道対象とならない退職者や市職員などは、原則としてこれに含まれません。また、学級数等の影響で、変更になる場合もございますのでご承知おきください。

開校50周年記念マスコット投票及びスローガン募集について

令和5年度、本校は、開校50周年を迎えます。これまでの学校の歴史を振り返り、南小50周年をお祝いし、これまで本校を支えてくださった方たちへ感謝の気持ちを伝えるとともに、未来に向かって新たな南小を築いていく契機にしたいと思っています。そこで、開校50周年スローガンの募集と児童から寄せられた開校50周年記念マスコットへの投票をお願いします。グーグルフォームからの回答となります。後日、プリント等でご案内しますので、お子様と一緒にご回答をお願いいたします。